

Cine

Categoría: Cultura

Creado: Domingo, 07 Junio 2020 15:08 - Última actualización: Martes, 21 Julio 2020 14:53

Escrito por EPN

Visto: 713

~~El centro municipal de cine fue fundado el 24 de septiembre con una~~ finalidad bien marcada de distribución, comercialización y divulgación de los filmes cubanos y extranjeros en el país. Este centro tiene un horario laboral de 8-12 a.m. y de 6 a 10 p.m. el mismo tiende a ser flexible de acuerdo al público.

Sala de Video



La sala de video La Yaya ubicada en el centro del poblado surge como consecuencia de la lucha por dotar a cada municipio del país con las instituciones culturales básicas necesaria para masificar la cultura.

Consta de 120 capacidades y en ella se desarrollan actividades fílmicas musicales teatrales y combinadas.